

2024-01-29

Iván Ordaz es el nuevo líder de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, (CMIC), con sede en Coatzacoalcos, sustituye a Luis Escamilla, quien realizó un buen trabajo. Todo fue en sile...

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://municipiosur.com/2024/01/28/ivan-ordaz-es-el-nuevo-lider-de-la-camara-mexicana-de-la-industria-de-la-construccion-cmic-con-sede-en-coatzacoalcos-sustituye-a-luis-escamilla-quien-realizo-un-buen-trabajo-todo-fue-en-silenci/>

Iván Ordaz Aréchiga es el nuevo presidente de la mesa directiva de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción en Coatzacoalcos, sustituyendo a Luis Escamilla. El nombramiento se realizó la noche de este jueves en el que hicieron acto de presencia socios constructores, empresarios, el alcalde Amado Cruz Malpica, así como la diputada federal Tania Cruz Santos. Cabe mencionar que Iván Ordaz Aréchiga fungía como tesorero de la pasada mesa directiva que encabezaba Luis Escamilla, quien todo indica ya no quiso reelegirse dentro del cargo. La toma de protesta se realizó a puerta cerrada, en una cena de gala, en la que los constructores respaldaron al nuevo presidente de la Mesa Directiva de la CMIC. Aquí los nombres de quienes integran la nueva mesa directiva de la CMIC: Iván Ordaz Aréchiga- Presidente Carlo Iturralde Espinosa- Secretario Said Amado Nivón López- Tesorero Félix Esteban Matus Reyes- Vicepresidente de Instituciones Álvaro Ruíz Pimentel- Vicepresidente de Infraestructura Hidráulica. Félix González- Vicepresidente de Comunicaciones y Transporte Sergio René Palacios Gelabert- Coordinador de Sector Educativo Edgar Augusto Anaya- Coordinador de Sector Vivienda.